

English follows French

Élections provinciales de l'Ontario 2025

Questions destinées aux candidats

L'Association canadienne-française de l'Ontario (ACFO) du grand Sudbury a pour but de promouvoir le développement et l'épanouissement de la communauté franco-ontarienne. Elle travaille à l'amélioration des services aux francophones. Elle y parvient en intervenant de manière soutenue et constante à tous les paliers du développement communautaire. Elle agit également en concertation avec tous les organismes et groupes qui travaillent à la promotion des intérêts de la communauté franco-ontarienne afin de permettre aux francophones de vivre pleinement leur culture. Notre territoire s'étale d'Espanola à l'ouest jusqu'à la Rivière-des-Français à l'est.

Nous nous donnons le mandat, entre autres, de tenir la population franco-ontarienne de notre région au courant des perspectives politiques en ce qui a trait à la francophonie. Pour ce faire, nous vous demandons de répondre aux questions ci-dessous, et il nous fera plaisir de les partager avec les médias et avec les organismes francophones dans notre réseau. Ces questions visent non seulement à mieux connaître les positions de votre parti politique, mais plus particulièrement, vos prises de position, vos priorités et vos intentions à l'égard de la communauté francophone en tant que candidat(e).

Un tableau comprenant le nom de tous les candidats ainsi que leurs réponses respectives aux questions ici-bas sera acheminé par voie de communiqué aux médias locaux.

Prière de retourner ce questionnaire au plus tard, le 17 février 2025 à :
Association canadienne-française de l'Ontario du grand Sudbury
Courriel : acfo@acfosudbury.ca
Télécopieur : 705-674-7803

Ontario Provincial elections 2025

Questions addressed to the candidates

L'Association canadienne-française de l'Ontario du grand Sudbury (ACFO) aims to promote the development and vitality of the Franco-Ontarian community, and works to improve services provided to Francophones. It achieves this by intervening in a sustained and ongoing manner at all levels of community development. The ACFO du grand Sudbury also collaborates with several other agencies and groups working to promote the interests of Franco-Ontarians and to enable Francophones to fully identify with and thrive within their culture. Our territory spans from Espanola westward to the French River eastward.

In keeping with our mandate, we strive to keep the Francophone population of our region informed about political perspectives and how they relate to the "Francophonie". In order to do so, we respectfully ask that you provide answers to the questions outlined below, and we will readily share your answers with the local media outlets and Francophone organizations in our network. Through these questions, our hope is to gain a better understanding of your political party's positions, and moreover, your specific viewpoints, priorities and intentions, as a political candidate, with respect to the Francophone community.

A press release with all the candidates' names and responses will be issued to the local media outlets.

*Please return this questionnaire on or before February 17, 2025, to the attention of:
Association canadienne-française de l'Ontario du grand Sudbury
e-mail : acfo@acfosudbury.ca
fax : 705-674-7803*

Commanditaires et appuyeurs



LE VOYAGEUR



COLLÈGE BORÉAL
éducation • innovation • recherche

Baker Tilly SNT

La Coopérative funéraire du
District de Sudbury

R.M. Bélanger Limited

Université de Sudbury

1. Les services à la population en lien avec la santé mentale et la résilience sont importants. Comment comptez-vous augmenter les services tout en respectant les droits linguistiques des francophones de votre circonscription? *Services to the public relating to mental health and resilience are important. How do you plan to increase services while respecting the linguistic rights of French speakers in your constituency?*
2. Avec le vieillissement de la population et la loi ontarienne qui permet aux autorités de transférer les patients âgés vers les lits les plus proches dans les maisons de soins de longues durées, des patients francophones peuvent se retrouver dans des institutions sans services en français. Comment allez-vous travailler pour corriger cette injustice et assurer que les francophones reçoivent les services dans leur langue? *With an ageing population and Ontario legislation that allows authorities to transfer elderly patients to the nearest beds in long-term care homes, French-speaking patients may find themselves in institutions without French-language services. How will you work to correct this injustice and ensure that Francophones receive services in their own language?*
3. Comment allez-vous vous assurer que les jeunes franco-ontariens ont les mêmes accès aux services éducationnels dans leur langue que la majorité anglophone (de la garderie aux études postsecondaires?) *How will you ensure that young Franco-Ontarians have the same access to educational services in their language as do the English-speaking majority (from daycare to post-secondary education)?*